

Communiqué

Pour diffusion immédiate

LA PATROUILLE À VÉLO DE LA MRC DE MEMPHRÉMAGOG CONCLUT SA PREMIÈRE SAISON AVEC SUCCÈS ET PRÉPARE DÉJÀ CELLE DE 2026

Magog, le 26 janvier 2026 — Lancée au printemps dernier, la toute première patrouille à vélo de la MRC de Memphrémagog a complété sa saison avec un bilan très positif. Ce projet, déployé afin d'offrir un accueil touristique mobile et de renforcer la sécurité et la qualité de l'expérience cycliste, a rapidement trouvé sa place sur le réseau cyclable du territoire.

Du printemps à l'automne 2025, **18 patrouilleuses et patrouilleurs bénévoles** ont parcouru les principales pistes cyclables, soit celle de **La Montagnarde**, ainsi que celle du **Sentier Nature Tomifobia**, totalisant près 70 km. Ensemble, ils ont **cumulé 1 350 heures de patrouille**.

Durant la saison, qui nous a offert de nombreuses belles journées et a attiré une forte fréquentation sur le réseau cyclable — **totalisant près de 500 000 passages** selon les compteurs de la MRC — la patrouille a réalisé plus de **500 interventions**, réparties comme suit :

- **60 %** à caractère touristique (accueil, information et orientation);
- **25 %** en prévention et sensibilisation;
- **15 %** en aide mécanique;
- **5 %** en premiers soins.

« Cette première saison confirme la pertinence de la patrouille à vélo sur notre territoire. Les patrouilleuses et patrouilleurs ont agi comme de véritables ambassadeurs de Memphrémagog, contribuant à la sécurité, à l'appropriation locale du réseau cyclable et à la qualité de l'accueil offert aux visiteurs », souligne Jacques Demers, préfet de la MRC de Memphrémagog et maire de Sainte-Catherine-de-Hatley.

RECRUTEMENT EN COURS POUR LA PATROUILLE À VÉLO 2026

À la suite de ce premier déploiement concluant, la MRC de Memphrémagog amorce dès maintenant le recrutement de bénévoles pour la saison 2026, dans le but de poursuivre ce service apprécié des usagers et usagères du réseau cyclable.

La patrouille à vélo s'adresse aux personnes qui souhaitent s'impliquer dans un projet rassembleur, combinant activité physique, plein air et rencontres humaines, tout en contribuant à faire de Memphrémagog une destination de choix pour les cyclistes.

Pour devenir bénévole, il est requis :

- d'être majeur·e;

- de posséder un vélo, un casque et un cellulaire;
- d'être disponible pour les formations;
- d'effectuer un minimum de trois heures de patrouille par semaine du printemps à l'automne.

La MRC de Memphrémagog est à la recherche de personnes courtoises, responsables et engagées envers leur communauté, désireuses de participer activement à l'amélioration de l'expérience cycliste sur le territoire.

INFORMATION ET CANDIDATURE

Pour toute question ou pour soumettre votre candidature, communiquez avec **Élisabeth Graveline**, chargée de projets en mobilité durable, au **819 843-9292, poste 340**, ou par courriel à **e.graveline@mrcmemphremagog.com**.



Élisabeth Graveline, chargée de projets en mobilité durable ; Danielle Jobin, coordonnatrice à l'accueil et à l'information touristique ; Jean-David Perron, conseiller aux entreprises (derrière Danielle) ; en compagnie de la cohorte 2025 de bénévoles.

– 30 –

SOURCE

Koralie Gagnon
Responsable des communications
MRC de Memphrémagog
819 843-9292, poste 239
communicationmrc@mrcmemphremagog.com

INFORMATION

Élisabeth Graveline
Chargée de projets en mobilité durable
MRC de Memphrémagog
819 843-9292, poste 340
e.graveline@mrcmemphremagog.com